

RILIS NASIONAL

Silaturahmi Bersama Mahasiswa, Kapolres Tuban : Terimakasih Telah Menyampaikan Aspirasi Dengan Tertib

Achmad Sarjono - TUBAN.RILISNASIONAL.COM

Apr 15, 2022 - 16:58



TUBAN - Kapolres Tuban, AKBP Darman, S.I.K., gelar silaturahmi bersama Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Tuban serta Organisasi Mahasiswa Ekstra Kampus (ORMEK) Tuban bertempat di Gedung Sanika Satyawada Polres Tuban, Kamis (14/04/2022) sore.



Dalam kegiatan yang berlangsung dengan penuh kekeluargaan itu, Kapolres didampingi para pejabat utama dan dihadiri oleh perwakilan dari Himpunan Mahasiswa Islam (HMI), Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII), Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM), Liga Mahasiswa Nasional untuk Demokrasi (LMND), serta Gerakan Mahasiswa Nasional Indonesia (GMNI).



Dalam sambutannya ORMEK yang di wakili oleh Wakil ketua PMII M. Abdul Aziz mengucapkan terimakasih atas terselenggaranya acara silaturahmi antara Mahasiswa dengan Polres Tuban.

"Saya selaku perwakilan dari Ormek mengucapkan terimakasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada Kapolres Tuban yang mana masih tetap giat dalam membimbing dan mengarahkan dan memberikan pengamanan selama kita melaksanakan gerakan dalam jalanan"

Lebih lanjut Aziz berharap dalam melaksanakan penyampaian aspirasinya selalu mendapat dukungan serta pengamanan dari Kepolisian.

"Kami berharap bapak Kapolres dapat menemani perjalanan kami baik perjalanan parameter maupun audiensi" imbuhnya

Sementara itu Kepala Kepolisian Resor Tuban dalam sambutannya mengatakan bahwa mahasiswa merupakan salah satu pengawal daripada Demokrasi bangsa "Mahasiswa adalah pengawal demokrasi bangsa tanpa mahasiswa perubahan negeri ini belum tentu sebaik ini" Ucap Darman.

Masih Kata Darman, Kapolres kelahiran kota Demak itu memberikan apresiasi atas pelaksanaan penyampaian aspirasi yang bisa berlangsung dengan damai. "Apa yang adik lakukan tadi siang merupakan wujud dari penyampaian aspirasi, atas nama pimpinan Polres mengucapkan terimakasih kepada adik-adik semua atas pelaksanaan penyampaian aspirasinya tadi berlangsung damai" imbuhnya.



Lebih lanjut Darman berharap bahwa komunikasi antara kepolisian dengan mahasiswa bisa selalu terbangun dengan baik. Sebelum menutup sambutannya AKBP Darman mengajak para mahasiswa yang hadir dalam kegiatan tersebut untuk mengawal proses demokrasi menuju pemilu yang akan dilaksanakan tahun 2024 mendatang.

"Fenomena kedepan menjelang Pilpres 2024 tentunya suhu Politik akan meningkat dengan proses yang panjang, kalau tugas kami hanyalah mengamankan jalannya pemilihan, saya berharap kepada adik-adik untuk bisa mengawal jalannya Demokrasi" Tutupnya.

Kegiatan ditutup dengan buka puasa bersama serta pemberian cinderamata oleh Kapolres Tuban kepada masing-masing perwakilan dari elemen Mahasiswa yang hadir dalam kegiatan tersebut. (Hms/Jon)